

(2000/C 280 E/067)

PREGUNTA ESCRITA E-2537/99
de Michiel van Hulten (PSE) a la Comisión

(4 de enero de 2000)

Asunto: Subvención del sector agrícola estadounidense

En el artículo titulado «Subvenciones estadounidenses para su horticultura mayores que las de la UE», publicado el 14 de octubre de 1999 en el diario neerlandés *Agrarisch Dagblad* (Diario agrario), se cita a un funcionario de la Comisión según el cual las subvenciones agrícolas de los Estados Unidos para su campaña 1999-2000 son superiores a las que la UE destina a su sector. Según el funcionario en cuestión, las ayudas estadounidenses ascienden aproximadamente a 20 000 millones de dólares anuales.

¿Puede indicar la Comisión qué formas de ayuda destinan los Estados Unidos a su sector agrícola y en qué datos numéricos se basan las afirmaciones del citado funcionario de la Comisión?

Respuesta del Sr. Fischler en nombre de la Comisión

(31 de enero de 2000)

El presupuesto de agricultura de los Estados Unidos para los años 1999 y 2000 asciende a 63 000 millones y 69 000 millones de € respectivamente. Supera en más de un 50 % el presupuesto de la política agrícola común (PAC). Sin embargo, cabe señalar que una gran parte del gasto de dicho presupuesto sólo beneficia indirectamente a los productores. Por ejemplo, los 35 000 millones de € del presupuesto de agricultura para 1999 destinados a los servicios de alimentación, de nutrición y de protección a los consumidores, benefician de manera indirecta a los agricultores americanos en la medida en que fomentan el consumo de determinados productos que proceden prácticamente en su totalidad de las explotaciones americanas.

Durante el año 1999, los pagos directos del Gobierno federal a los agricultores americanos ascendieron a 22 500 millones de €, lo que equivale a 11 000 € por agricultor, es decir, el doble del pago medio a los agricultores comunitarios.

Los pagos con arreglo al Agricultural Market Transition Act (AMTA) constituyen el principal mecanismo de subvención de los agricultores americanos: son pagos directos a los agricultores, que se fijan sobre la base de la producción histórica, y pagos compensatorios que corresponden a la diferencia entre los precios de mercado y el importe determinado de antemano por bushel, denominado tipo del préstamo.

En 1998 y 1999, el Gobierno de los Estados Unidos completó estos pagos ya disponibles para los agricultores con un total de aproximadamente 15 000 millones de € mediante dos medidas «de emergencia», que se distribuyeron sobre la base de los datos del sistema AMTA.

(2000/C 280 E/068)

PREGUNTA ESCRITA P-2540/99
de Patricia McKenna (Verts/ALE) a la Comisión

(16 de diciembre de 1999)

Asunto: Proyecto de campo de golf en Doonbeg, Co.Clare, Irlanda

En 1997, una compañía norteamericana de campos de golf, Landmark National, de Columbus (Ohio), acordó con Shannon Development, la agencia estatal irlandesa encargada del desarrollo rural en la zona de Shannon en Irlanda, el desarrollo de «un complejo de ocio y de golf de categoría mundial», incluido un hotel de 51 habitaciones y 80 chalets, en una duna de arena hasta ahora intactas, situadas en la costa de County Clare.

El lugar ha sido reconocido desde hace años por sus valores de conservación de la naturaleza, y se incluyó en la lista nacional y en el Plan de Desarrollo de County Clare para su protección. La importancia de esta zona se confirmó en abril de 1993, cuando fue reevaluada con ayuda del programa LIFE de la UE. Esta importancia se confirmó de nuevo en 1997, cuando se reevaluó de nuevo con ayuda del programa LIFE de la UE y fue designada para la propuesta de Zona Especial de Conservación (ZEC), lo que se notificó a la Comisión el 11 de abril de 1997 (Código de zona 1007).